Newsletter Anmeldung Login Registrieren Kontakt Marktplatz Leserreporter ePaper Home

Winterthur



Merlin Aledo Der Winterthurer Künstler stellt seine Sphären an der Grafik17 aus.



Michel Zeiter Der Coach des EHC Winterthur referierte am Sport-Supporterapéro.



Josy Thür Avancierte an der Pro Senectute-Roadshow zum temporären Musikstar.



Philipp Wespi Der Stadtrat von Illnau-Effretikon beantragt eine Steuersenkung.

Winterthur

Wyland |

Illnau-Effretikon

People | Events | Sport | Lifestyle |

Community

Fotostrecken

- 1 Inserate

Suche





z.V.g.(v.l.) Romana Heuberger, Initiantin der Aktion, Therese Baur, Adrian Kienast, Karin Schoch, Yvonne Fehlmann, Simona Dozio (auf dem Bild fehlt: Remo Longhi).

Leserhits

Fussball-Jungtalent Serge Müller..

Der 17-jährige Brüttemer Serge..

Sportsupporter-Dankeschönevent

Mit einem glamourös..

Circus Royal-Raubtiershow

Die Eulachstadt hat ein..

Multimedia-Künstlerin

Die Winterthurer..

«Sensible Kinder sind oft..

Seit Jahren befasst sich Frank..

OnlinePlus Anzeige

0 Kommentare



Gegen Kinderarmut in Winterthur

In Winterthur leben rund 3000 Kinder in Armut. Um diese auch künftig unterstützen zu können, verkaufen Initianten des Projekts «Rotary für Kinder und Jugendliche aus wirtschaftlich und sozial benachteiligten Familien» gespendete Handtaschen.

Winterthur Designer-Taschen, hochwertige, gut erhalte Handtaschen, Sporttaschen, Reisetaschen, Rücksäcke, Aktenkoffer. Gespendet von Menschen, die keinen Zweck mehr dafür haben, gespendet für Menschen, die mit dem Kauf der Taschen ein soziales Projekt unterstützen möchten. «Rotary für Kinder und Jugendliche aus wirtschaftlich und sozial benachteiligten Familien». Oder jede Tasche zählt – gegen Kinderarmut in Winterthur. Mit dem Verkauf der gespendeten Taschen sammeln die Initianten Geld für jene Kinder der Stadt, die sich keine Mitgliedschaft in einem Verein, keine Schultasche oder keinen Schulausflug leisten können. Das gesammelte Geld fliesst immer direkt zu den Kindern und nicht zuerst zu den Eltern. «Das heisst, mit dem Geld werden direkt die Rechnungen für die Leistungen der Kinder bezahlt», erklärt Romana Heuberger, Mitinitiantin des Projektes. Verkauft werden die auf Echtheit geprüften Taschen am Samstag, 22. April, von 9 bis 17 Uhr auf dem Neumarkt in Winterthur. Bilder zu den Taschen, die zum Verkauf stehen werden, sowie weitere Infos findet man unter jedetaschezaehlt.ch.

Kommentar schreiben	Verbleibende Zeichen 400

STRASSENUMFRAGE

1 von 2 29.10.2017, 22:43